



Récemment annoncé chez le club vainqueur de la coupe du Cameroun (New Stars de Douala), c'est finalement en Espagne que le jeune défenseur central de UMS de Loum, Paul Elan Otia s'est engagé.

Malgré la sortie manquée des lions A' au championnat d'Afrique des nations (Chan) Maroc 2018, plusieurs joueurs du groupe du coach Rigobert Song ont su mettre à profit le temps de jeu qui leur a été accordé dans cette compétition. C'est ainsi pour le cas de l'ex-défenseur de UMS de Loum, Paul Elan Otia, qui a pu attirer l'attention des recruteurs espagnols par ses qualités techniques défensives.

Passé par Botafogo de Douala et UMS de Loum, le jeune défenseur âgé de 21 ans rejoint le Real Sociedad Deportiva Alcalà, club de quatrième division de championnat d'Espagne de football basé dans la petite ville de Alcalà de Henares.